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	Ф.И.О. студента
	Тема курсовой работы на русском языке
	Тема курсовой работы на английском языке
	Руководитель курсовой работы
	Консультант

	1
	Барышникова Анна Евгеньевна
	Тюрьмы и содержание заключённых в России XVII в.
	Prisons and Detention in Russia in the 17th Century
	Стефанович Петр Сергеевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	2
	Бурина Ольга Алексеевна
	Научная cеть базельских врачей: Феликс Платтер, его коллеги и ученики.
	Scientific Network of Basel Physicians: Felix Platter, His Сolleagues and Students.
	Уваров Павел Юрьевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	3
	Новиков Петр Алексеевич
	Затопление г. Мологи и Волгострой в восприятии членов мологской парторганизации
	Volgostroy and the Flooding of Mologa in Perseption of Mologa Communist Organisation Members
	Новикова Людмила Геннадьевна, Доцент, Школа исторических наук
	

	4
	Россман Элла Юрьевна
	Решая "волнующий вопрос": значение дискуссии о раздельном школьном обучении в советских медиа в 1950-е годы
	Solving the "Exciting Question": the Meaning of the Discussion about Separate Schooling in Soviet Media in the 1950s
	Будницкий Олег Витальевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	5
	Белянская Александра Михайловна
	"Трудный подросток" в советском общественном дискурсе в 1950-1960-х гг.
	"Troubled Teenager" in Soviet Public Discourse in 1950's-1960's
	Зубкова Елена Юрьевна, Профессор, Школа исторических наук
	

	6
	Туренко Артем Романович
	Память о восстании 1798 года в Ирландии начала XXI века
	The Memory of the 1798 Rebellion in Ireland at the Turn of the Twenty-First Century
	Морозов Олег Владимирович, преподаватель, Школа исторических наук
	

	7
	Воробьева Евгения Кристина Даниловна
	Реальное и символическое насилие в средневековой Исландии: раны и увечья в родовых сагах
	Real and Symbolic Violence in Medieval Iceland: Wounds and Injuries in the Sagas of Icelanders
	Успенский Федор Борисович, Член-корреспондент РАН,  Научно-учебная лаборатория медиевистических исследований НИУ ВШЭ
	

	8
	Иванова Екатерина Евгеньевна
	Сталинская архитектура как выражение тоталитарной идеологии
	Stalinist Architecture as a Demonstration of Totalitarian Ideology
	Бернстейн Сет Франклин -, Доцент, Школа исторических наук
	

	9
	Акунец Евгения Тихоновна
	Атомные города в 1990-е гг.: специфика "закрытой" памяти
	Nuclear Cities in the 1990s: Specificity of the "Closed" Memory
	Уваров Павел Юрьевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	10
	Видничук Анастасия Олеговна
	Женская преступность в России в царствование Анны Иоанновны (по материалам Сыскного приказа)
	Female Criminality in Russia in the Reign of Anna Ioannovna (Based on the Documents of the Sysknoy Prikaz)
	Каменский Александр Борисович, Профессор, Школа исторических наук
	

	11
	Емельяненко Георгий Александрович
	Представления о прошлом Руси в московской книжности XV в.
	How the Past of Rus' was Conceived in the Muscovite Literature of the 15th Century
	Стефанович Петр Сергеевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	12
	Чернышева Василина Денисовна
	Реинтеграция бывших остарбайтеров в советское послевоенное общество
	Reintegration of the Former Osterbeiters into the Soviet Postwar Society  
	Будницкий Олег Витальевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	13
	Леонтьев Александр Алексеевич
	Отчетность III отделения СЕИВК за 1826-1856 годы как исторический источник
	Reports of The Third Section of The H.I.M. Own Chancellery of 1826-1856 as a Historical Source
	Бикташева Алсу Назимовна, Профессор, Школа исторических наук
	

	14
	Морозов Никита Сергеевич
	Сектор Новой истории Института Истории Академии Наук СССР: опыт антропологического исследования (1935-1945)
	Modern history sector of Institute of History of USSR Academy of Sciences: Experience in Anthropological Approach (1935-1945) 
	Шарова Антонина Владимировна, Доцент, Школа исторических наук
	

	15
	Яковенко Владислав Алексеевич
	Фильтрация военнослужащих Красной армии на территории Вооруженных сил Юга России, 1918-1920 (по материалам судебно-следственных комиссий)
	Filtration of Red Army Soldiers on the Territory of Armed Forces of South Russia, 1918-1920 (on the Materials of Investigatory Commissions)
	Новикова Людмила Геннадьевна, Доцент, Школа исторических наук
	

	16
	Холматов Темурмалик Комилджонович
	Генеалогические исследования в научном творчестве С.Б. Веселовского (1876-1952)
	The Genealogy In The Research Of S.B. Veselovskiy (1876-1952)
	Румянцева Марина Федоровна, Доцент, Школа исторических наук
	

	17
	Лобкова Екатерина Владимировна
	Нантский эдикт 1598 г.: история создания, структура текста, политическая терминология
	Edict of Nantes (1598): History of Creation, Text Structure, Political Terminology
	Уваров Павел Юрьевич, Профессор, Школа исторических наук
	

	18
	Шарыкин Антон Владимирович
	Законодательство Российской Империи по регулированию аптечного дела (первая половина XIX века).
	Legislation of the Russian Empire on the Regulation of Pharmacies (First Half of the XIX Century).
	Вишленкова Елена Анатольевна, Профессор, Школа исторических наук
	

	19
	Дзока Оссона Найда Орши -
	Становление отношений СССР с Республикой Конго в 1960-е гг. (по материалам Государственного архива Российской Федерации)
	The Formation of the Soviet Union–Republic of the Congo Relations in the 1960s (Based on the Materials of the State Archive of the Russian Federation)
	Воеводский Александр Валентинович, Доцент, Школа исторических наук
	

	20
	Галявиев Нияз Рамилевич
	Школьные учебники и национальная политика при Хрущеве
	School Text Books and National Politics under Khruschev
	Бернстейн Сет Франклин -, Доцент, Школа исторических наук
	

	21
	Бога Дамиан Лукас -
	Русская эмиграция в Аргентине
	Russian Emigration in Argentina
	Исэров Андрей Александрович, Доцент, Школа исторических наук
	

	22
	Сычев Илья Дмитриевич
	Память о Московской Руси в "обществе развитого социализма": по материалам кампании в честь 600-летия Куликовской битвы. Источники и историография.
	The Memory of Moscow Rus in the Society of "Developed Socialism": the Campaign in Honor of the 600th Anniversary of the Battle of Kulikovo. Sources and Historiography.
	Дмитриев Александр Николаевич, Доцент, Школа исторических наук
	

	23
	Баженов Олег Александрович
	 Интервью с историческим вопросником: обучение студентов и школьников методам устной истории.
	Interview with Historical Questionaries: Methods of Oral History (Didactic Aspects)
	Вишленкова Елена Анатольевна, Профессор, Школа исторических наук
	



